

• PULSO  
POLÍTICOPor **Francisco  
Cárdenas Cruz**

## Al caos, por violación a Constitución y leyes

[fcardenas@pulsopolitico.com.mx](mailto:fcardenas@pulsopolitico.com.mx)

**S**on tantas, tan frecuentes y graves las violaciones a la Constitución y a las leyes que se cometen a diario en México desde la cúpula del poder federal y de parte de dirigentes, legisladores y gobernadores del partido gobernante, que de no haber un alto a la situación imperante, el camino del país al caos se acelera con las inmediatas, impredecibles, pero imaginables consecuencias.

La locuacidad morenista de denunciar penalmente a los 223 diputados de los partidos de oposición que votaron contra la Reforma Eléctrica por “traición a la patria”, y para lo cual buscarán recabar firmas ciudadanas que secunden esa flagrante violación al artículo 61 de la Carta Magna, que establece que “Los diputados y senadores son inviolables por las opiniones que manifiesten en el desempeño de sus cargos y jamás podrán ser reconvenidos por ellas”, es una muestra más, la enésima, de lo que ocurre.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

El pleno de la Suprema Corte de Justicia, por mayoría, volvió a asestar un revés a una propuesta del gobierno lopezobradorista al declarar inconstitucional e invalidar el Padrón Nacional de Usuarios de Telefonía Móvil, por resultar hasta violatoria de los derechos humanos a la protección de datos e información ciudadana en sus aparatos celulares.

**Contra su costumbre de reaccionar de inmediato** a cualquier crítica, acusación o descalificación en su contra, como la de Donald Trump, exmandatario de Estados Unidos, al alardear cómo lo “dobló”, al obligarlo a enviar, “gratis”, más de 25 mil soldados a las fronteras sur y norte de México para frenar la migración centroamericana bajo amenaza de imponerle al país más aranceles, el Presidente Andrés Manuel López Obrador no lo hizo esta vez.

**Se concretó a decir que** “a mí me cae bien el ‘presidente’ Trump, aunque es capitalista” —luego de que éste dijera el sábado en un mitin en Ohio, que “le cae bien López Obrador, aunque es socialista”— y atribuyó la revelación del magnate neoyorquino a que se acercan las elecciones en EU y que “no va a permitir” que en sus campañas, los partidos políticos de ese país utilicen a México “como piñata”. **Y como el exocupante de la Casa Blanca** aseguró que al primero que “dobló”, con la amenaza arancelaria a México, fue al canciller Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, éste respondió que no tiene nada de qué avergonzarse y lo acusó de ser un hombre en campaña, “agitando el antimexicanismo que lo caracteriza”.

**Protesta de artistas anti-Tren Maya** frente a Palacio Nacional y respuesta inmediata de Eugenio Derbez al Presidente en un video desde donde filma en el extranjero, recomendándole “no mentir” al negar que él haya “inaugurado” Xcaret, en 1990, “cuando era un bebé”.